
ダイヤランド区民の会＆サービスセンター連絡会 議事次第 

 

日時：2019 年 12月 14日 10:00〜11:25 

場所：サービスセンター東棟 

 

参加予定者 

サービスセンター：大塚、鈴木、袴田、仲川 

区民の会：吉原、藤田、川原、野村、古村、奥田、青木 

欠席：池田 

 

１．自主防災に対する函南町からの補助金に関する報告 

 

 「令和元年自主防災組織および消防施設整備補助金」を基に青木さんから説明を受けた。 

 

 「防災マップの整備」に関してはまだ実績報告をしていない。 

 

 2 年後の無線機のデジタル交換は最新機種で行いたいので来年検討する。 

 （積立金が約 80 万円ある） 

 

 会計が忙しい。管理が大変。 

 来期は自主防で会計をするので１０万円を仮払いして欲しい。（青木） 

 →承諾する。（吉原） 

 

 

２．環境整備に関する報告（サービスセンター） 

 

 「環境整備事業内訳」（2019 年 11 月実施分）を基にサービスセンター仲川さんから説明。 

 

 専属の運転手が居なかった清掃車が来年から正常運行になります。 

 

 梅公園のゴミステーションが異常に汚れていた。（藤田） 

 →ゴミの内容を見るとダイヤランド外のものも多い。（仲川） 

 →クルマのナンバープレートが見える位置に防犯カメラの追加を検討してほしい。（吉原） 

 →ドライブレコーダーを調べるといい。（古村） 

 

 洗濯機の不法投棄は悪質。 

 粗大ごみ回収業者の可能性が考えられる。（吉原） 

 →洗濯機の写真を撮ってホームページに公開する。（吉原） 

 

 ダイヤランドの平均年齢を知りたい。 

 高齢者対策を考えてもらいたい。（奥田） 



 →まずは住民の問題として考えていくべき。（川原） 

 →環境整備費の中でどう人件費の配分を行うのか話し合いの中で考えていきたい。（大塚） 

 →業者（パスコなど）含め今後のことを検討していってはどうか。（古村） 

 

 周辺の別荘地の皆さんも含めて山の活性化委員会として活動しています。（古村） 

 

 免許返納後の生活を考えるとゴミ捨てが大変。（藤田） 

 →近所の助け合いが重要だがサービスセンターとの情報共有も必要です。（野村） 

 →身寄りの無い方が亡くなられたケースはどうするのか。（野村） 

 →運転ボランティ講習会に参加したが大変勉強になった。（古村） 

 

 セブンイレブンは 6〜8 月は天候が悪く売上が下がったが、9〜11 月は昨年より良かった。（鈴

木） 

 

 土砂災害危険地域の打ち合わせを行い現在、リストを作成中。 

 土地だけの人は登記簿の住所で送っている。 

 サービスセンターの情報を元に郵送したいがよろしいでしょうか？（大塚） 

 →情報を知らない方がその人にとって不利益なので送ってもらって結構です。（吉原） 

 

次回の 2 月 14 日は、総会準備のため、この連絡会議はなし。 

それ以降はよりオープンな会議にしていくため場所も含めて検討中。 

 

以上 

 


